



Entrevista de **Ricardo Monreal Ávila**, Presidente de la Junta de Coordinación Política y coordinador del grupo parlamentario de Morena, concedida en la Cámara de Diputados



RICARDO MONREAL ÁVILA.- A tus órdenes, a sus órdenes.

PREGUNTA.- Gracias, diputado. Que nos platiques, ya después de este revuelo que causó lo de la Ley del Infonavit, los sindicatos, los empresarios pidieron parlamento abierto. ¿Hasta dónde Morena – porque ayer también el PAN decía que si era posible un parlamento abierto– hasta dónde Morena está dispuesto a esta petición?

RESPUESTA.- Bueno, mira, a todos los mexicanos y mexicanas y a todos los interesados en este debate, el grupo mayoritario de Morena de aquí de la Cámara, junto con el PT y el Verde, que actúan como partidos independientes aliados, decidimos a propuesta nuestra posponer el debate, porque este miércoles estaba programado aprobar la Ley de Infonavit y la ley reglamentaria del 123.

Entonces, decidimos, por la importancia de la misma, revisarlo, darnos una pausa; lo estamos haciendo y no va a haber periodo extraordinario todo el año que está terminando. Y entrando el año vamos, a través de las comisiones de Trabajo, de Vivienda, a dar una revisada al tema. Después del 6 de enero vamos a revisarlo y vamos a convocarnos y vamos a escuchar a los empresarios, a los sindicatos y a aquellos que están interesados en esta ley, las cámaras, los industriales y aquellos que estén interesados.

Lo que queremos es construir una ley que derrote a la corrupción y que derrote a las malas prácticas; y queremos una ley que ayude a la población, que ayude a los derechohabientes y que ayude al desarrollo del país en la construcción de vivienda digna, adecuada, para mexicanos y mexicanas trabajadoras.

<https://www.tallapolitica.com.mx/entrevista-de-ricardo-monreal-avila-presidente-de-la-junta-de-coordinacion-politica-y-coordinador-del-grupo-parlamentario-de-morena-concedida-en-la-camara-de-diputados-2/#more-300926>